

# 美馬

# ロータリークラブ

WEEKLY REPORT VOL.587 2018.5.29



ロータリー：  
変化をもたらす

- 例会場 レストラン西岡  
〒777-0001 徳島県美馬市穴吹町三島字小島 862-4 TEL:0883-53-8551
- 例会日時 毎週火曜日 18:30 ~ 19:30

例会出席者

18名 (会員数 29名)

出席率 62.1%

## ■会長挨拶■

みなさんこんばんわ。先週も話題にしましたが、いまだ日本大学アメリカンフットボール部の悪質タックル問題については収まるどころか、日に日に大きくなるばかりです。他人事ながら日大は大丈夫なのかと心配になります。原因の一つに体育会系の独特の体質が言われてます。体育会系の教育上よいところは、礼儀正しい人間を育成するとか、世の中にありがちな理不尽なことに対する耐性を身につけることなどが挙げられます。しかし人を追い詰める様なやり方は間違っているのであって、もう現代では通用しないやり方だと思います。

ロータリアンの間でよく「ロータリーにノーはない」という言葉を聞きます。聞きようによってはちょっと危ない言葉です。他のロータリアンに対して無理なお願いをするときの殺し文句になってはいけないと思います。私は自分なりに困難なことをあえて引き受け、それを全うしたときに一人つぶやく言葉だと思っています。

## ■卓話「趣味について」 澤田会員■

趣味とは何だろうと考え直してみました。パソコンを開いて調べましたが、趣味というのは人間が自由な時間に好んで習慣的に繰り返し行うと書いていました。趣味は？と聞かれれば車が好きです。けれど繰り返し自由な時間に行っているわけではなく、サーキットを走ったりレースに出たりするのは年に1回、もしくは3年に1回しかできません。自分に自由な時間というのが本当にあるのかなと考えた時に、自由な時間が作れないうちはまだまだ趣味とは言えないなと思いました。うちのメンバーを見ていると、ゴルフが楽しくできていたり今日も明日も繰り返しできる方というのはゴルフが趣味と言って間違いではないと思います。自分も自由な時間を頑張って作らないと自分の趣味とは言いがたいのかなとつくづく思っています。そこで趣味を考えるとひょっとしたら何も無いのかと、毎日繰り返しているのは仕事しかないと悲しく思いました。ですが、趣味として胸を張って言えるのは車が趣味というのが仕事と被って来ますがそれが私の趣味になります。

## ■幹事報告■

- ◇到着週報 脇町RC、鴨島RC
- ◇回覧資料 徳島西RCより創立60周年記念式典の案内  
徳島東RCより感謝ハガキ  
鳴門中央RCよりIMのDVD

## ■委員会報告■

- ◇クラブ運営計画書
  - ・各委員会の活動計画作成のお願い
  - ・今週末までにFAXまたはメールで三好会員に送信

## ■ニコニコ■

- ◇森会員 前売り券について

次回  
例会

2018年6月5日(火) 18:30から

クラブアッセンブリー

欠席

青木博美会員・川田勝義会員・杉原節子会員  
田村光男会員・辻 貴博会員・戸島健治会員  
中元 香会員・廣川公利会員・三好博子会員  
山内浩司会員

☆欠席の会員はメイクアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。